



Tolle Stimmung beim Schulgolf Cup



Bei bestem Wetter fand der Schulgolf Cup in der Golf Lounge in Moorfleet statt, der wir noch einmal für die Bereitschaft uns mit diesem Wettbewerb aufzunehmen, danken wollen. Traditionell starteten die Teams im 2er-Scramble und hatten gemeinsam viel Spaß auf dem Platz. Auch wenn die Freude am gemeinsamen Golfspiel bei diesem Format im Vordergrund steht, zeigten alle Teams taktisches Geschick und gutes Golf: Allen voran Moritz und Raffael vom Gymnasium Hochrad mit einer Runde von 6 unter Par. Dieses Turnier ist jedoch ein Highlight für alle Golfer, denn in der Netto-Wertung hat jedes Team, unabhängig vom Handicap, eine Chance sich mit einer

guten Runde nach vorne zu spielen. Wir freuen uns auf viele Meldungen im nächsten Jahr, um dann wieder im Kanonenstart loszulegen- vielleicht dann auch mit Musik und noch mehr Rahmenprogramm!

Björn Wißmach für den Fachausschuss Golf

